

Situation au bois de sapins le 22 Août 2012

Comme nous vous l'indiquions dans deux précédents diaporamas, l'Authie revient avec force vers l'ensemble du cordon dunaire, avec une grande agressivité à l'endroit où la dune a quasiment disparu.

Les photos suivantes en témoignent, avec deux comparaisons avec des photos prises y a six mois.

Rappelons que ces photos avaient elles mêmes été comparées à des photos d'août 2011 afin de témoigner de la forte progression du chenal en automne dernier.

Nous relatons également les propos d'un habitué rencontré sur place.

Vous trouverez aussi en fin de diaporama un témoignage cocasse à propos d'un arbre. D'où vient-il? De l'amont a priori mais allez savoir.



Comment les visiteurs ressentent la baie d'Authie?

Certains admirent les phoques au bout de l'épi 16/17, vision très avantageuse de la baie. sans apercevoir au loin l'état, moins idyllique, de dégradation de la digue submersible

D'autres, plus enclins à la découverte, ont de plus en plus mal au ventre à force de contempler la vision apocalyptique qui ne cesse de s'aggraver.
Prenons du recul.



22 août 2012



22 août 2012



Le bois de sapins

X

progression



à comparer avec la photo suivante

22 août 2012



Le bois de sapins

Le même endroit en février dernier



Le blockhaus



22 août 2012

Le bois de sapins

← 5m env →

← Progression rapide

Nous sommes devant l'endroit le plus fragile!

22 août 2012





22 août 2012

**Ce qu'il reste de « dune » à cet endroit
C'est-à-dire rien.**



22 août 2012



**Falaises de sable témoignant de la violence du courant
Nous sommes devant l'endroit le plus fragile (série 1)**



22 août 2012

**Falaises de sable témoignant de la violence du courant
Nous sommes devant l'endroit le plus fragile (série 2)**

Le bois de sapins



22 août 2012

Détail à comparer avec la photo suivante prise en janvier de cette année

Le bois de sapins



à comparer avec la photo précédente

Janvier 2012

Commentaire d'un promeneur rencontré devant le bois de sapins:

"Je parcours la baie d'Authie depuis 10 ans, l'évolution depuis 3 ans est effarante, apocalyptique tant au niveau du bois que du blockhaus dont on ne voyait auparavant qu'un petit bout. Je ne comprends pas que l'on puisse laisser faire ça. Si on était intervenu immédiatement cela aurait coûté moins cher que cela va coûter maintenant. Et on aurait préservé la beauté du site. Dire que c'était l'endroit le plus beau de la baie avec les petits pins en bordure de dune, quel gâchis!"

C'est l'avis unanimement partagé des gens qui fréquentent la plage, enfin de ce qu'il en reste.



22 août 2012



**Événement cocasse, la nature s'invite.
Un arbre barre le chenal du port de la Madelon.**

22 août 2012